



Patinadora viajó de China a sumar medalla

La patinadora nacional Catalina Lorca, recién llegada desde China donde obtuvo un bronce en los Juegos Mundiales de Chengdú, sumó ayer en los Panamericanos Junior de Asunción 2025 también una medalla de bronce, al rematar tercera en la prueba de 1.000 metros.

No fue la única preseña de ayer para la delegación chilena, que también se quedó con el bronce en el hockey césped masculi-



CATALINA LORCA (DERECHA) Y SU BRONCE EN ASUNCIÓN 2025.

no, luego de que los Diablos juveniles superaran por 4-2 a Estados Unidos

en la definición del tercer lugar de la disciplina.

Chile alcanza así las 36

medallas en total (14 de ellas de oro), sumando la plata del básquetbol 3x3 masculino y el bronce del rugby 7 conseguidas en la jornada del domingo, ubicándose en el 6° puesto del medallero general.

En tanto, el esquí náutico chileno se anotó ayer en tres finales, con Daniela Kretschmer y Emilia Méndez en la de slalom, y esta última también en la de salto, mientras que Matías González estará en la de slalom. 🇨🇱